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Ombelico sì ombelico no 
 
Una sede di scuola media del Ticino nella primavera del 2003 ha impedito ad alcune ragazze di 
presentarsi in classe perché vestite in modo troppo osé. Quella che segue è la riflessione di una 
giovane studentessa. 
 
In Svizzera c'è stato una specie di scandalo perchè in Ticino un direttore di una scuola media  ha 
mandato a casa una ragazza vestita in maniera troppo osé. Insomma, secondo me non è del tutto 
normale né sano per la personalità dei ragazzi che delle dodicenni portino tanga ascellari e 
minigonne vertiginose... Se si guardano certi giovani ci si spaventa: vanno a scuola vestiti da 
pornostar! È per questo che secondo me è giusto riprendere le ragazze che si agghindano in maniera 
troppo vistosa, ovviamente senza esagerare. Un po' di senso del pudore ci vuole! A parte il fatto che 
le magliette corte non sono affatto sane perchè possono portare a cistiti. Finché siamo in estate 
passi, ma in inverno con massimo 3°c! È ridicolo! Il bello è che se si riprendono queste piccole 
modelle, queste rispondono persino male! Io trovo che sarebbe più giusto avere le uniformi, come 
una volta, anche se probabilmente voi non siete d'accordo, perchè così si possono mascherare per 
prima cosa le differenze sociali ed economiche che possono portare problemi tra i ragazzi e poi, 
anche perchè così si sta coperti al modo giusto. Probabilmente mi direte che ognuno ha una sua 
personalità che deve esprimere anche attraverso il vestire, ma sono del parere che come si porta 
una cosa vale di più di cosa in realtà non si porti. Ora non urlatemi contro, ho solo detto la mia. 
Ribadisco che appoggio pienamente il direttore della scuola! 
 

 
 


